

## 上三川町長からのメッセージ（令和2年4月20日）

### 上三川町民のみなさまへ

新型コロナウイルス感染症は、現在、世界中で大流行を起こしています。日本においても、連日、感染者数が最多を記録したと報じられ、4月16日には「緊急事態宣言」の区域が全都道府県に拡大されました。

町民の皆様には、この情報に不安をお持ちのことと思いますが、町及び国・県が発信する正確な情報に基づき、冷静な判断のもと行動していただきますようお願いいたします。

町民の皆様におかれましては、不要不急の外出は控えていただきますよう強く要請させていただきます。

やむを得ず外出をする際は、引き続き、手洗い、咳エチケットなど日常的な感染予防を徹底し、「密閉空間」「密集場所」「密接場面」の3密の状態を避ける取組みをお願いいたします。

また、新型コロナウイルス感染症の患者・感染者や対策に携わった方々等に対しての、人権や個人情報の保護について、特段のご理解とご配慮をお願いいたします。

感染が拡大する中、人権問題も身近なこととして考えてください。

私たち一人ひとりの努力が、大切な家族や身近な人を守り、地域を感染から防ぎます。

町民の皆様のご協力をお願いいたします。

令和2年4月20日

上三川町新型コロナウイルス感染症対策本部長

上三川町長 星野光利